

Participó en carrera contra el cáncer de mama

“Lobito” olvidó el español

◆ **MARIO CASTILLO**
Colaborador LT

A La Teja le dio mucho gusto ver al expiloto de motocross Ernesto “Lobito” Fonseca participar en la carrera “Corre por Mí” contra el cáncer de mama.

Llegamos a preguntarle qué se sentía volver a la parrilla de salida después del accidente que lo dejó discapacitado en el 2006, pero nos salió con una hablada en inglés.

De lo que pudimos entender nos dijo que usaba una silla de ruedas especial y que “sorry”, pero no hablaba mucho español. Entonces

le contestamos: “¡Thanks!”.

Lobito vive en California, Estados Unidos, desde hace más de 10 años y fue campeón nacional de supercross profesional de dicho país, pero tampoco es para que se le olvide su idioma natal.

Llenazo. La carrera y la caminata contra el cáncer reunió el sábado a unas 18.000 personas, que tiñeron de rosa desde el parque La Merced hasta La Sabana.

Al frente iba la presidenta, Laura Chinchilla, quien hizo un llamado a las mujeres para que se preocupen más por su salud.



“Lobito” Fonseca usó una silla con dos pedales que se maneja con los brazos. MARIO CASTILLO LT



La presidenta, Laura Chinchilla, se puso las tenis. MARIO CASTILLO



En el Paseo Colón, no cabía un alfiler. MARIO CASTILLO



Las mujeres llegaron apuntadísimas con el mensaje. MARIO CASTILLO

.....